



PRIMERA



Foto: Especial

CLAUDIA SHEINBAUM

“LA CORRUPCIÓN ES DESLEALTAD”

Al encabezar los festejos por los 204 años de la Armada, la Presidenta advirtió que no se tolerarán actos ilícitos al interior de las instituciones del país. / 4

CONMEMORACIÓN DE LA ARMADA

Corrupción es deslealtad, lanza Sheinbaum ante FA

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimn.com.mx

Al encabezar los festejos por los 204 Años del Nacimiento de la Armada de México y 201 Años de la promulgación de la Constitución, la presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que no se permitirá la corrupción y la deslealtad al interior de las instituciones del país.

Desde el Puerto de Veracruz, la titular del Ejecutivo federal aseguró que los elementos de las Fuerzas Armadas cuentan con valores que deben representar a México.

“Lo contrario a la honestidad es la corrupción, la cual debe verse siempre como lo que es, una traición a todos los valores. La corrupción es deslealtad, por eso no puede tener cabida en nuestras instituciones, por eso debe sancionarse con firmeza y al mismo tiempo enaltecer la honestidad como principio de vida”, sostuvo.

La mandataria federal resaltó ante los elementos de la Marina que, la soberanía de México se

EXHORTOS



La Presidenta llamó a las Fuerzas Armadas a defender diario la soberanía.



Advirtió que la corrupción no tiene cabida y representa traición.



Que las personas e instituciones se apeguen a los valores de honor, lealtad y deber.

EL DATO

Cierra gira

La presidenta Claudia Sheinbaum conmemorará hoy su primer año de gobierno con un evento masivo en el Zócalo de la Ciudad de México, a las 11:00 horas.

Con esto marcará el cierre de su gira de rendición de cuentas por su Primer Informe de Gobierno, realizada por los 32 estados.



conquista, se protege y se defiende día tras día y para ello se necesitan valores como el honor, la lealtad, el deber, el patriotismo y la honestidad.

“La soberanía no es herencia fácil ni dádiva pasajera, la soberanía se conquista, se protege y se defiende día tras día. Y para ello, para defender la soberanía se necesitan valores, en las personas y en las instituciones. Las Fuerzas Armadas mexicanas las tienen, el honor que obliga a vivir con rectitud y a saber que cada acción representa México; la lealtad, que significa fidelidad absoluta al pueblo y a la

patria; el deber, que empuja a cumplir la misión sin vacilación; el patriotismo, que es amor a la nación expresado en entrega y sacrificio; y la honestidad, que es la base que da sentido y fuerza a todos los demás valores, porque sin ella nada perdura”, destacó.

La titular del Ejecutivo aseguró que la creación de la Armada, la conmemoración de la primera Constitución de la República, y la victoria del 23 de noviembre de 1825, que aseguró la independencia en la mar, son hechos históricos que se enlazan para recordar la trascendencia de la soberanía nacional.



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum, en el Puerto de Veracruz, con motivo de los 204 Años del Nacimiento de la Armada de México.